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議会広報広聴調査会記録 
平成 29年 12月 22日(金) 

10：00 ～12：45 

議会  第 1委員会室 

                    

【出席者】 小川委員長、川上副委員長、 

三浦委員、沖田委員、西川委員、村武委員、笹田委員、芦谷委員、 

田畑委員、澁谷委員 

【印刷業者】二ノ美屋氏(原印刷) 

【事務局】 篠原次長、田中書記 

  

 議 題 

１ 市議会だより第48号の編集について 

 ・別紙のレイアウトに基づいて各自掲載記事についてチェック作業。 

 ・その後、全員で確認。 

 

２ その他 

・次回会議 開催予定日：平成30年1月9日（火） 

議会 第１委員会室 10：00～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
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【議事の経過】 

〔 10時 00分 開議 〕 

小川委員長  時間になりましたので広報広聴調査会を開催したいと思います。沖田委

員は20分程度遅れるそうです。 

  今日は48号の編集が主な作業となります。本日は原印刷さんにおいでい

ただいて、持ち帰っていただく形になりますのでご紹介します。 

原印刷さん  原印刷二ノ美屋です。営業です。よろしくお願いいたします。委員さん

の中には私のことをご存じの方もそうでない方もいらっしゃると思います

が、引き続きよろしくお願いいたします。 

 

１．市議会だより第48号の編集について 

小川委員長  では早速編集に入ります。毎回だいたい16ページになっていまして、正

副委員長を除くと8名おられるということで、例えば1～4ページまでを笹

田委員たち、という形で分担させていただいて、20分か30分か皆さんに読

んでいただいて検討してもらう時間を確保したいと思います。 

笹田委員  委員長、まず何をしなければいけないかを。 

小川委員長  そうですね、今から例えば1～4ページを笹田さんと村武さん、沖田さん

と芦谷委員とで5～8ページを担当してもらう形になります。 

笹田委員  いや、担当して何をするのかを……。 

小川委員長  お二人で担当した4ページについて、表現の良し悪しや誤字脱字等を検

討してもらって、後程1ページずつ皆で全体を確認して意見をいただいて、

それに基づいて委員から意見を出して、1ページずつ仕上げていくという

形になっています。ちょっと分かりにくいかもしれませんが、そういう形

でお願いしたいと。 

  1～4ページ・・・笹田委員、村武委員 

  5～8ページ・・・沖田委員、芦谷委員 

  9～12ページ・・・西川委員、澁谷委員 

  13～16ページ・・・三浦委員、田畑委員 

  という形で担当していただいて、お二人で相談しながらでも結構ですの

で、それぞれ1ページずつ検討していただいてそれぞれメモしてチェック

して、誤字脱字等含めて検討をお願いできればと思います。正副委員長は

データを確認していきたいと思います。 

  時間はどれくらい必要でしょうか。20分くらい、それとも25分くらいま

でにしますか。もしあれだったら……。 
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芦谷委員  半まで。 

小川委員長  半まで、30分にしましょうか、分かりました。ではあの時計で30分まで、

それぞれ担当していただくページを検討していただいて、メモしていただ

いて、後程全体でやっていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

笹田委員  委員長、写真等は綺麗になるんですよね。 

小川委員長  写真は大きさなんかは最終的には統一するという形で。編集してもらう

段階で。 

笹田委員  では写真は気にしなくていいということですか。 

小川委員長  大きさは。写真が中身と合ってないとかテロップと違うとかついてない

分があるとか、色々あると思います。それはまた後程、担当したページの

方で意見を出して頂ければと思います。 

田畑委員  概ねこういう見出しもこの文字サイズか。 

小川委員長  見出しももう少し大きくなります。 

田中書記  こういう感じです。 

田畑委員  従来と一緒だね。 

小川委員長  そうです。ある程度見出しは大きくなりますので。 

田畑委員  分かりました。 

小川委員長  名前もかなり大きくなります。 

田中書記  写真もこういう感じになりますので。同じ大きさにしていただくので。 

田畑委員  今までのレイアウトとえらく変わったんだね。 

田中書記  はい。 

田畑委員  分かりました。 

川上委員  田中さん、写真は変えられるのかな。 

田中書記  写真を変えますか。 

澁谷委員  人相が悪いと。 

田中書記  ホームページの分を持って来ましょうか。 

澁谷委員  本性が出ているんだから仕方ない。私も一緒だけど。 

川上委員  じゃあいいわ。 

田中書記  本当に良いですか、はい。 

 

 

 《 以下、各自編集作業、１ページずつ全員で確認 》 
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２．その他 

小川委員長  その他は別にいいですか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  大変長時間にわたりご苦労様でした。次回の調査会については1月9日の

10時からということで、ゲラ刷りみたいな形で作っていただいたものを、

再検討する形になると思います。よろしくお願いします。 

  では以上をもちまして、議会広報広聴調査会を終わりたいと思います。 

 

〔  12時 45分 閉議 〕 

 

浜田市議会調査会規程第6条の規定により、ここに調査会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  小川 稔宏   


